

# Erste virtuelle Pharma-Software-Konferenz

Categories : [Meldungen](#)

Date : 26. März 2021

Die Connext feiert als virtuelle Software-Konferenz für die Pharmaindustrie mit fast 900 registrierten Teilnehmern aus 160 verschiedenen Pharma- und Biotechunternehmen aus 45 Ländern weltweit einen gebührenden Auftakt. Aus dem Stand etablierte sich das Format damit als bisher größtes und internationalstes Netzwerk-Event für Software-Experten aus der Pharmabranche.

Die Connext bringt Pharma-, Biotech- und Zell- & Gentherapieunternehmen zusammen, die Werum PAS-X MES nutzen oder sich für den Einsatz von Manufacturing IT und Manufacturing Intelligence zur Digitalisierung ihrer Produktion interessieren. Die viertägige Online-Veranstaltung ist aus dem jährlichen PAS-X User Group Meeting (UGM) und dem parallel durchgeführten PFU-Treffen (PAS-X for Us) hervorgegangen und wird von den Software-Experten des Körper-Geschäftsfelds Pharma organisiert. Zum ersten Mal hat dieses PAS-X Community Event als virtuelle Online-Veranstaltung stattgefunden.

„Unter dem Motto ‚Elevating your business. Together.‘ konnten wir ein umfangreiches Programm mit Best-Practice-Anwendervorträgen, Workshops, Produktdemonstrationen, Podiumsdiskussionen und zahlreichen Möglichkeiten des Online-Networkings zusammenstellen. Unseren zahlreichen Kunden und Interessenten aus der ganzen Welt konnten wir so anschaulich und interaktiv zeigen, wie sie unsere PAS-X-Softwareprodukte und -services nutzen können, um Zeit, Aufwand und Risiken in ihrer pharmazeutischen Produktion zu verringern.“

- Jens Woehlbier, Chief Executive Officer (CEO) Software im Körper-Geschäftsfeld Pharma

## Erste virtuelle Software-Konferenz für die Pharmabranche mit Teilnehmerrekord

Zu den Höhepunkten der virtuellen Veranstaltung zählten Diskussionsrunden zu den Themen „COVID-19 und die Bedeutung von MES“ sowie „MES in der Cloud“ mit Vorreitern der Industrie wie Amazon Web Services, AstraZeneca, Bayer, Johnson & Johnson, Lyell Immunopharma, Novartis und Takeda. Führende Pharma- und Biotechunternehmen wie Bayer, Boehringer Ingelheim, Regeneron und SteriPack stellten ihre aktuellen PAS-X MES-Implementierungsprojekte vor und erläuterten, wie ihre Produktion von dem Körper-MES profitiert.

In fast 20 virtuellen Workshops konnten die Teilnehmer in kleinen virtuellen Gruppen verschiedene konkrete Problemstellungen aus der Pharmaproduktion bearbeiten und Herausforderungen ihrer täglichen Arbeit gemeinsam diskutieren. Wichtige Themen dabei waren der Einsatz künstlicher Intelligenz, elektronische GMP-Archive, Digitalisierung in der Zell- und Gentherapie, digitale Zwillinge in der Prozesscharakterisierung, Datenbereitstellung und -analyse sowie Integration des Shopfloors. „Das große Interesse an dieser Pharma-Veranstaltung, das sich in der sehr hohen Anzahl der Registrierungen von Arzneimittelherstellern auf der ganzen Welt widerspiegelt, hat unsere Erwartungen übertroffen!“, zeigt sich auch Jörn Gossé, CEO des Körper-Geschäftsfelds Pharma, zufrieden. „Durch das interaktive virtuelle Format der Connext konnten wir unserem eigenen Anspruch gerecht werden, für die Teilnehmer einen Unterschied in ihrer täglichen Arbeit zu machen.“